



NOTA DE PRENSA N° 202-012-GSRC/OF. RR. PP.

Gobierno Regional de Cajamarca ejecuta más obras para la región.

Por: Eliana Torres Jiménez



“Trabajando para mejorar las condiciones de vida de los pobladores .”

El Gobierno Regional de Cajamarca viene impulsando el desarrollo de la región con sus distintos proyectos que se encuentran en ejecución.

Desde la Sub Gerencia de supervisión y liquidación de obras, el Ing. César Plasencia Fernández viene ejecutando obras de gran importancia, así como proyectos de infraestructura vial, reconstrucción y mejoramiento de centros educativos y electrificación.

El Ing. Plasencia dijo: “ La labor desde la Sub Gerencia es orientar y conducir con eficiencia y responsabilidad las diferentes actividades de elaboración y ejecución de obras de infraestructura, lo cual contribuirá en el desarrollo social y económico en la región Cajamarca, de acuerdo con los objetivos del plan de desarrollo concertado de la región”.

Esta es una sub gerencia fortalecida, integrada con el uso de tecnologías y una mejora continua en los servicios de elaboración y ejecución de proyectos, para obtener como resultado obras de calidad, las cuales contribuirán y van a satisfacer necesidades para una mejor calidad de vida de la población.

Obras ejecutadas y en ejecución:

- Mejoramiento de la carretera EMP.PE -3N (Bambamarca) – Atoshaico – Ramoscucho -La Libertad de Pallán – EMP.PE 8B (Celendín).
- Reconstrucción I.E Chuco – Pedro Gálvez, San Marcos
- Reconstrucción Local Institucional UGEL – Cajabamba
- Reconstrucción Talleres I.E Comandante Leoncio Martínez Vereau.
- Reconstrucción Infraestructura de la I.E Simón Bolívar – San Miguel.



GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA
DIRECCIÓN DE COMUNICACIONES Y
RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Integración Nacional y el Reconocimiento de Nuestra Diversidad”

- Construcción e implementación de la Unidad de Gestión Educativa Local Hualgayoc – Bambamarca.
- Construcción y equipamiento del laboratorio regional de monitoreo del agua.
- Electrificación rural en la Microcuenca Muyoc – Shitamalca.
- Mejoramiento y Equipamiento de la I.E N° 82340 – Lluchubamba
- Ampliación I.E.P Ramoscucho, Distrito La Libertad de Pallán, provincia de Celendín – Cajamarca.
- Mejoramiento I.E 82287- Cajamarca, Cajamarca.

Estos son proyectos de gran beneficio para los pobladores de Cajamarca, el GRC seguirá trabajando por la región, para que todas las obras planificadas se hagan realidad, enfatizó César Plasencia Fernández.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 18 de abril del 2012.

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
¡POR UNA GRAN REGIÓN!